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Ville de Giromagny 

 

 

Réunion de quartier du 23 octobre 2024 à 20 h 

Quartier : Centre 

 

Compte rendu 

Elus présents : M. Le Maire : Christian Coddet, Marie-Noëlle Marline, Jean-Louis Salort, Barbara 
Natter. 
Secrétaire de séance : Marie-Noëlle Marline. 
7 riverains sont présents   
 
Les riverains présents attendent des informations sur la suite des travaux : « Quoi de neuf » ? 
 
Le maire indique que les travaux en cours sur le fb. de Belfort sont réalisés par le syndicat des eaux 
car la conduite est en fin de vie. Le recalibrage de la chaussée et la réfection du réseau pluvial par la 
commune seront effectués dans la foulée avec un date de fin incertaine compte tenu de la saison. 
Les travaux de redynamisation de la ville reprendront quant à eux début 2025 dans le cadre de la 
phase 3 :  
Cette phase 3  est découpée en quatre secteurs :  

- Secteur 1 : Nouvelle Passerelle 

• Les travaux d’aménagement en vue de la pose de la nouvelle passerelle débuteront 
en principe avant la fin de l’année. Le but est d’offrir de la visibilité et de donner un 
accès à la rivière. 

- Secteur 2 : Réhabilitation de la partie jouxtant la place des Mineurs et le parc Mazarin. 

• Prolongation de la place des Mineurs dans le parc Mazarin. Un passage pour les 
piétons sera possible afin que ceux-ci puissent marcher côté impair du Fg de Belfort 
(actuellement, il n’y a pas de trottoir) 

- Secteur 3 : Aménagement de la rue Maginot et de la rue du Paradis des Loups au printemps. 

• L’impasse du Paradis des loups sera verdie 

• Reprise de la rue Maginot à 6 m (le pont reste à 7m). Les trottoirs seront plus larges 
devant les commerces, il y aura plus de verdure. Attention : La rue Maginot pourra 
être en partie fermée quelques jours mais l’accès à la place de Gaulle restera toujours 
possible. 

- Secteur 4 : Aménagements autour de la friche du SPAR 

• Concernant la halle couverte (ancien SPAR) les travaux débuteront au printemps pour 
une utilisation prévue à l’hiver 2025. 

 
La maison « Mazarine » devrait subir une rénovation interne pour recevoir un« Espace découverte » 
et une extension de 60 m2 sera ajoutée pour l’ouverture d’un accueil touristique.   
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Question : Que devient l’idée d’un kiosque au parc du Paradis des Loups évoquée il y a quelques 
années ? 
M. le Maire répond que l’idée sous cette forme est abandonnée afin de laisser l’espace libre pour 
l’installation d’un chapiteau, sachant que la halle du SPAR sera disponible à proximité. Par contre 
l’idée de créer des gradins pour recevoir des spectacles sera poursuivie. 
 
Quelle est la situation des diverses actions en cours ? 
En résumé le maire indique que : 

- La rénovation de la maison rue Hauterive est en cours d’achèvement. Deux logements 
totalement rénovés seront prochainement mis en location. 

- A la fin d’année, les Services Techniques de la ville vont déménager dans une partie de 
l’ancienne école Lhomme. Le RDC de l’école Lhomme sera destiné en partie aux associations . 

- Il est prévu de d’ouvrir la cour de l’ancienne école Lhomme au stationnement des véhicules et 
la mise en double sens de la rue. 

 
Mme Herraney, riveraine du city stade, demande à quelle heure le city ferme le soir  ? Elle craint des 
nuisances sonores lors des nuits d’été. 
M. Le Maire répond que cette structure est un terrain de sport en accès libre financé par l’agence 
national du sport, le City stade reste ouvert 24h/ 24h. 
M. Le Maire explique qu’une étude est en cours pour aboutir à un ensemble sportif cohérent autour 
du stade Travers en prenant en compte notamment un terrain de football synthétique. 
 
Constat : Il manque des poubelles au City stade, il manque des bancs dans les rues hors centre-ville  
(rue du Rosemont, Rue Jean Moulin), il manque des poubelles dans les rues. 
M. le Maire explique que les poubelles de rue sont souvent utilisées par des habitants indélicats, qui 
y déposent leurs ordures ménagères. Cette pratique engendre un coût notable pour la commune. 
Toutefois cette remarque est bien notée et des ajustements seront apportés. 
 
Les tags : Avez-vous trouvé les auteurs des tags ?  
Le maire répond que les auteurs ont été identifiés : il s'agit de mineurs pour lesquels il est difficile 
d'engager des poursuites mais ce dossier est suivi avec attention même si les services de la justice 
restent plutôt insensibles à ce type de délits. 
 
Quelle est la situation du Parc Mazarin ?  
Les arbres épicéas sont malades. Sept des troncs seront coupés à hauteur de 3 mètres puis sculptés. 
Quatre œuvres d’ Agnès Dechamps seront installés dans le parc. Ces initiatives s'inscrivent dans un 
projet global de réaménagement du parc dans un esprit écologique, artistique et culturel en prise 
avec l’histoire des lieux. La rénovation globale de l’Espace Mazarin s’effectuera progressivement au 
cours des années en fonction des subventions qui pourront être sollicitées. 
 
Et l’hôtel que devient-il ? 
M. Le Maire répond qu’il n’a aucune nouvelle de cet établissement qui est du ressort d’un privé. 
Un certain nombre d’habitants proposent des locations de chambres d’hôtes. Ce type d’offre 
aujourd’hui est quantitativement supérieur à l’offre de l’hôtel. 
 
Pourquoi les places réservées pour l’hôtel sont-elles barrées ?   
M. Le maire explique que les places appartiennent à l’hôtel. Seulement, le propriétaire abuse car il 
n’est pas autorisé à laisser des barrières de chantier sur ce lieu. Cette situation fera l’objet d’un rappel. 
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Constat : Les bacs à fleurs devant le restaurant gênent le stationnement pour aller à la boulangerie 
du Ballon. Est-il possible de les disposer différement ?  
Le lieu est assez étroit et il faut en concilier les usages. Il semble important de permettre au 
restaurant de se dévélopper compte tenu de l’offre réduite sur le secteur. Il n’a pas été possible de 
trouver une meilleure disposition. 
 
 

Récapitulatif des DEMANDES 
 

 

  

Place Mazarin  Ramasser les tavaillons et les clous qui tombent de la façade 
Mazarin 

  

Fg de Belfort Demande de réduire la végétation qui gêne la visibilité au 
carrefour de la gendarmerie.  

   

City stade  Il manque des poubelles 

  

Rue du Rosemont /Av Jean Moulin Demande de bancs et de poubelles dans les rues périphériques 

  

 
 
Fin de la réunion. Les discutions se poursuivent autour du verre de l’amitié. 
 
 
 


